

コンピュータ研究同好会

現会長 河野 陽介

前会長 森高 正太
顧問 堀江先生

こんにちは、コンピュータ研究同好会です。現在二年生二人、一年生四人で基本的には毎週水曜日と金曜日に、コンピュータ室でのんびりと活動しています。

時々、「コンピ研って普段何してるの?」と聞かれることがあります。が、私たちの主な活動はというと、特にありません。ある人はネットサーフィンをしたり、音ゲーの譜面を作ったり、改造したマリオで遊んだり、フラッシュ作成するなどとても自由に活動しています。

そんな私たちには、年に一度大きな仕事があります。それは、学校祭のオープニングフラッシュ作成です。学校祭前日の十九時~二十時に山車が完成し、その写真を使って翌朝までにフラッシュを作成させなければならぬというハードスケジュールです。この日ばかりは必死になつて活動することになりますが、やりがいのある仕事だと思っています。

また学祭期間中、コンピュータ室では私たちが作成したゲームを展示しています。今年も皆様のお陰で大盛況でした。来年度も私たちはより良い作品を作りますので、ぜひ余った時間にでも気軽にいらっしゃって下さい。

最後に、部活を支えてくれた先輩方、ありがとうございました。

